



## Presseinformation

**Jetzt bewerben:**

### **BMK-Innovationspreis 2022/23**

**Ausschreibung in Kooperation mit der MöFa gestartet**

Düsseldorf, 09.03.2022. Es ist wieder soweit: Heute läutet der BMK in Kooperation mit der Fachschule des Möbelhandels (MöFa) und der KölnMesse die Bewerbungsphase für den 13. BMK-Innovationspreis ein. Alle küchennahen Hersteller, Importeure und Zulieferer sind herzlich eingeladen, sich auch 2022/23 wieder der Herausforderung zu stellen, den Fachhandel von ihren herausragenden Produktentwicklungen in den Kategorien Küchenmöbel, Küchengeräte und Küchenzubehör zu überzeugen. Einsendeschluss ist der 30. Mai 2022. Die von einer Projektgruppe der MöFa moderierte Preisverleihung findet am 17. Januar 2023 in Köln auf der LivingKitchen statt.

Mit dem seit 2006 verliehenen BMK-Innovationspreis werden Produktinnovationen, die Küchen noch schöner und noch zweckmäßiger machen, in den Segmenten **Küchenmöbel, Küchengeräte und Küchenzubehör** ausgezeichnet. Der BMK nominiert neue Lösungen für Herausforderungen der Zeit und begeisternde Produktinnovation.

Was verdient in besonderem Maße Aufmerksamkeit und Anerkennung? Was sorgt für höhere Kundenzufriedenheit und für einen auskömmlichen Umsatz im Küchenfachhandel? Dies sind die Fragen, die beim BMK auch bei der mittlerweile 13. Ausgabe des

**Pressekontakt:**

**BMK Bundesverband Mittelständischer  
Küchenfachhandel**

BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann  
Geschäftsführer Walter Schlöter

T: +49 2 11 – 47 050 14

M: [walter.schloeter@zhh.de](mailto:walter.schloeter@zhh.de)

[www.bmk-innovationspreis.de](http://www.bmk-innovationspreis.de)



Innovationspreises im Fokus stehen. Einzige Voraussetzung neben kreativen, ästhetischen und funktionalen Innovationen: Das Produkt darf nicht länger als 18 Monate auf dem Markt sein und muss die erste Bewährungsprobe im Fachhandel bestanden haben.

**BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann** bringt es auf den Punkt: „Was den BMK-Innovationspreis deutlich von den herkömmlichen Designpreisen der Branche unterscheidet, ist der direkte Bezug zum Markt. Nur was sich im Verkauf bewährt, wird vom Küchenfachhandel auch auf Platz 1 gewählt.“

Mit im Team ist auch wieder eine Projektgruppe der **Möfa**, die den Bewerbungsprozess begleitet und die Bewerber dabei unterstützt, ihre eingereichten Innovationen in bestem Lichte zu präsentieren. Bei insgesamt fünf Preisverleihungen profitierte der BMK bereits von der vollen Unterstützungspower und Fachkompetenz der Möbelfachschule. Die Studierenden erhalten dabei einen tiefen Einblick in unsere Branche und können berufsnah ihre Fähigkeiten im Veranstaltungsmanagement, Marketing und Sales anwenden.

Die elfköpfige Projektgruppe (sowie vier weitere Interessierte auf der Warteliste) unter der Leitung von **Fachlehrerin Sabine Gantzkow** setzt sich aus angehenden Bachelor Professional zusammen.

Die dreigeteilte Jury, bestehend aus Fachhandel, Pressejury und BMK-Vorstand, bewertet die eingereichten Innovationen in der zweiten Jahreshälfte 2022. Die Preisverleihung mit Come-Together findet am 17. Januar 2023 in Köln auf der LivingKitchen statt und ist als spannendes und kommunikatives Branchenevent bei Herstellern, Branchennachwuchs, Presse sowie Fachhandel etabliert.

**Pressekontakt:**

**BMK Bundesverband Mittelständischer  
Küchenfachhandel**

BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann  
Geschäftsführer Walter Schlöter

T: +49 2 11 – 47 050 14

M: [walter.schloeter@zh.de](mailto:walter.schloeter@zh.de)

[www.bmk-innovationspreis.de](http://www.bmk-innovationspreis.de)



## **Über den BMK**

Der Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel (BMK) ist der Berufsverband für den Küchenfachhandel in Deutschland. Er vertritt die Interessen der Klein- und Mittelbetriebe gegenüber den Lieferanten, den Verbraucherorganisationen, der Politik und anderen Gruppen in der Wirtschaft. Mitglieder des BMK sind mittelständische Küchenspezialisten und Einkaufsgesellschaften, die einen wesentlichen Handelsschwerpunkt im Bereich Einbauküchen haben. Insgesamt vertritt der BMK mittlerweile ca. 5.000 Küchenfachhändler.

Als ein freiwilliger Zusammenschluss von Unternehmen des Küchenfachhandels und als repräsentative Spitze dieser Branche setzt sich der BMK unter anderem für die Fachkräftesicherung in Kooperation mit der Fachschule des Möbelhandels in Köln (MÖFA) ein und ist Förderer des Innovationsgedankens in der Küchenbranche. Seit 2006 prämiert der Bundesverband Mittelständischer Küchenfachhandel (BMK) herausragende Innovationen in verschiedenen Kategorien.

Der BMK ist ein Arbeitskreis des Zentralverbandes Hartwarenhandel e.V. (ZHH) und hat seinen Sitz im ZHH-Haus in Düsseldorf.

**Pressekontakt:**

**BMK Bundesverband Mittelständischer  
Küchenfachhandel**

BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann  
BMK-Geschäftsführer Walter Schlöter

T: +49 2 11 – 47 050 14

M: [walter.schloeter@zh.de](mailto:walter.schloeter@zh.de)

[www.bmk-innovationspreis.de](http://www.bmk-innovationspreis.de)



## Bildmaterial:



Abb. 1:

Die **BMK-Trophäe** wartet **2023** wieder auf **herausragende Innovationen** und **stolze Preisträger**.

Foto: BMK

**Pressekontakt:**

**BMK Bundesverband Mittelständischer  
Küchenfachhandel**

BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann  
BMK-Geschäftsführer Walter Schlöter

T: +49 2 11 – 47 050 14

M: [walter.schloeter@zhh.de](mailto:walter.schloeter@zhh.de)

[www.bmk-innovationspreis.de](http://www.bmk-innovationspreis.de)



**Abb. 5:**



**Die eingereichten Produkte werden ab Herbst 2022 auf den Hausmessen und im Fachhandel mit dem BMK-Signet „Nominiert für den BMK-Innovationspreis“ werbewirksam in Szene gesetzt.**

Foto: BMK

**Pressekontakt:**

**BMK Bundesverband Mittelständischer  
Küchenfachhandel**

BMK-Vorsitzender Hans Hermann Hagelmann  
BMK-Geschäftsführer Walter Schlöter

T: +49 2 11 – 47 050 14

M: [walter.schloeter@zhh.de](mailto:walter.schloeter@zhh.de)

[www.bmk-innovationspreis.de](http://www.bmk-innovationspreis.de)

**Abb. 6:**



**Studierende der Fachschule des Möbelhandels (MöFa), Fachlehrerin Sabine Gantzkow (im Bild rechts), Hans Hermann Hagelmann (Vorsitzender BMK, im Bild links) sowie Walter Schlöter (Geschäftsführer BMK, nicht im Bild) planen das Projekt „BMK-Innovationspreis 2022/23“.**

Foto: BMK